

Mecklenburg-Vorpommern

Dienstleistungsportal online

[30.08.2006] Das Dienstleistungsportal des Landes, das jetzt in Mecklenburg-Vorpommern freigeschaltet wurde, stellt Services für Bürger und Wirtschaft zur Verfügung. Vor allem aber soll es als ebenenübergreifendes Element der Verwaltungsreform fungieren.

In Mecklenburg-Vorpommern wurde jetzt das Dienstleistungsportal des Landes freigeschaltet. Die neue Plattform stellt Services für Bürger und Wirtschaft bereit und soll als wichtiges, ebenenübergreifendes Element der Verwaltungsreform zukünftig insbesondere die Arbeit der Anlaufstellen in den Kommunen entsprechend dem Verwaltungsmodernisierungsgesetz unterstützen. Das teilte das Innenministerium von Mecklenburg-Vorpommern in einer Presseinformation mit. Das Dienstleistungsportal des Landes sei in einer Einheit mit Bundes- und kommunalen Portalen zu sehen, die miteinander verzahnt werden. In der Modellregion Westmecklenburg haben Land und Kommunen hier gute Ansätze entwickelt. Dem Bürger soll der Einstieg zu Verwaltungsverfahren auf der ihm vertrauten Verwaltungsebene ermöglicht werden. Er müsse nicht mehr vorab wissen, welche Verwaltungsebene für ihn zuständig ist, wenn er ein Anliegen hat.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Mecklenburg-Vorpommern, Portal, Portale, Bürger-Service